

"Rethinking Europe from the Caribbean"
Anreise Albert-Ludwigs-Universität Freiburg
Kollegiengebäude III
Hörsaal 3044, Platz der Universität 3, 79098 Freiburg

Anfahrt mit der Bahn

Ab [Freiburg Breisgau Hauptbahnhof](#) (Main Station):

- Zu Fuß: 10 Minuten über die Eisenbahnstraße – Werthmannstraße
- Mit der Straßenbahn: Linie 1, 3, 4 oder 5 - Richtung "Bertoldsbrunnen"; am „Stadttheater“ aussteigen. Nach rechts in die "Werthmannstraße" abbiegen und dieser für ca. 250 Meter folgen, dann nach links abbiegen und den „Platz der Universität“ überqueren. **Der Hörsaal 3044 befindet sich im Kollegiengebäude III, im Erdgeschoss.**

Anfahrt mit dem Auto

Freiburg ist über die Autobahn leicht von Basel, Mulhouse, Strasbourg oder Karlsruhe zu erreichen. Nehmen Sie die Autobahnausfahrt Nr. 62 „Freiburg-Mitte“ in Richtung Freiburg / Titisee-Neustadt (B31a). Fahren Sie bei der Abfahrt „Stadtmitte / Universität“ ab in Richtung Wertmannstraße und parken Sie am Besten im [Universitäts-Parkhaus](#). **Der Hörsaal 3044 befindet sich im Kollegiengebäude III, im Erdgeschoss.**

Anfahrt mit dem Flugzeug

Vom [EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg](#) nehmen Sie den [Airport-Bus](#) (Dauer ca. 1 Stunde) nach Freiburg, von den Flughäfen Strasbourg, Karlsruhe-Baden-Baden, Stuttgart oder Frankfurt können Sie eine Zug- oder Fernbusverbindung nehmen (Dauer zwei bis drei Stunden).

Institut für Soziologie / 5. OG
Rempartstraße 15
79098 Freiburg
Tel.: +49 761 203-3490
sek@soziologie.uni-freiburg.de



"Rethinking Europe from the Caribbean"

how to find us:

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, Kollegiengebäude III

Hörsaal 3044, Platz der Universität 3, 79098 Freiburg

Arriving by train

From [Freiburg Breisgau Hauptbahnhof](#) (Main Station):

- By foot: 10 minutes via Eisenbahnstraße – Werthmannstraße
- By tram: Line 1, 3, 4 or 5 - direction "Bertoldsbrunnen"; get off at "Stadttheater". Turn right into "Werthmannstraße" and follow it for about 250 meters, then turn left and cross the "Platz der Universität". **The lecture hall 3044 is located in the Kollegiengebäude III, on the ground floor.**

Arriving by car

You can easily reach Freiburg by highway from Basel, Mulhouse, Strasbourg, or Karlsruhe.

Exit No. 62: "Freiburg Mitte" (direction B31a Freiburg / Titisee-Neustadt) - then exit "Stadtmitte/Universität"; Werthmannstraße - Rempartstraße; use the parking garage "[Universitäts-Parkhaus](#)". **The lecture hall 3044 is located in the Kollegiengebäude III, on the ground floor.**

Arriving by airplane

Approximately one hour [bus ride](#) from the [EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg](#); two to three hours by train or car from Strasbourg, Karlsruhe-Baden-Baden, Stuttgart or Frankfurt airports.

Institute of Sociology / 5th floor
Rempartstraße 15



79098 Freiburg
Tel.: +49 761 203-3490
sek@soziologie.uni-freiburg.de

